

PERMANENCES A ST JOSEPH

17, rue des Ecoles à HEM

Tél. 03 20 75 43 04

pbn.59510@gmail.com

[https://labonnenouvelle.doyenne
deroubaix.com](https://labonnenouvelle.doyenne
deroubaix.com)

Pour joindre Mr le Curé, le secrétariat
ou la permanence,

Permanences d'accueil : Baptêmes,
mariages, demandes de messes etc. :
**PAS DE PERMANENCE DURANT LES
VACANCES SCOLAIRES.**

Secrétariat et photocopies :

Secrétariat et Photocopies :

Les mardi et jeudi de 9h30 à 11h30.

Si vous désirez insérer des infos ou des
demandes de messes dans la feuille
dominicale, merci de les faire parvenir au
secrétariat, au plus tard le mercredi
midi.

MESSES EN SEMAINE

Eglise St Joseph : **Durant la
convalescence du Père Christophe, il
n'y aura pas de messe en semaine.**

Groupe du ROSAIRE

Le 2^{ème} jeudi du mois - 9h45-11h30

Contact tél : 03 20 75 73 78

EGLISE ST JOSEPH

Samedi 12 février : 6^{ème} dimanche ordinaire

- A 18h00 : Liturgie de la Parole

Samedi 19 février : 7^{ème} dimanche ordinaire

- A 18h00 : Messe demandée pour :

Mrs Gérard et Bernard **DELECROIX**

Mme Anne-Marie **DESMETTRE** et son fils **Thierry**

EGLISE ST CORNEILLE

Dimanche 13 février : 6^{ème} dimanche ordinaire

- A 10h30 : Messe demandée pour :

Mme Hélène **BONTE**

Mme Paulette **PILLEBEEN**

En action de grâce, la guérison de deux malades et pour notre
Curé, le Père **Christophe WAMBRE.**

Dimanche 20 février : 7^{ème} dimanche ordinaire

- A 10h30 : Messe demandée pour :

Mme Nicole **DEJONCKHEERE**

Mrs Roger et Yannick **LENEANNEC**

Mme Céline **LUPO**

*Les 19 et 20 février, à la sortie des messes, quête pour la
Société Saint Vincent de Paul.*

Elles nous ont quittés

Mme **Josiane LEMYZE (90ans)** dont les Funérailles ont été célébrées le lundi 7 février à 9h30 à Saint Joseph

Mme **Céline LUPO (95ans)** dont les Funérailles ont été célébrées le mercredi 9 février à 9h30 à Saint Corneille

Mme **Thérèse VANDE MEERSCHE (71ans)** dont les Funérailles ont été célébrées le jeudi 10 février à 9h30
Saint Corneille

Mme **Odette MESSELY (97ans)** dont les Funérailles ont été célébrées le vendredi 11 février à 11h00 à Saint
Corneille.

Mme **Denise VANHERRE (96ans)** dont les Funérailles ont été célébrées le samedi 12 février à 11h00 à Saint
Corneille.

Mme **Marie DEWAILLY (94ans)** dont les Funérailles seront célébrées le lundi 14 février à 9h30 à Saint
Corneille.

MESSAGE DU PAPE FRANÇOIS POUR LA XXX^{ème} JOURNÉE MONDIALE DU MALADE

**« Soyez miséricordieux, comme votre père est miséricordieux » (Lc 6, 36).
Se tenir à côté de celui qui souffre sur le chemin de la charité**

Chers frères et sœurs,

Il y a trente ans, saint Jean-Paul II institua la Journée Mondiale du Malade pour sensibiliser le peuple de Dieu, les institutions sanitaires catholiques et la société civile à l'attention envers les malades et envers tous ceux qui prennent soin d'eux.

Nous sommes reconnaissants envers le Seigneur pour le chemin parcouru au cours de ces années dans les Églises particulières du monde entier. Beaucoup de pas en avant ont été accomplis, mais il reste encore une longue route à parcourir pour assurer à tous les malades, notamment dans les lieux et dans les situations de plus grande pauvreté et d'exclusion, les soins dont ils ont besoin, ainsi que l'accompagnement pastoral, afin qu'ils puissent vivre le temps de la maladie en étant unis au Christ crucifié et ressuscité. Que la 30^{ème} Journée Mondiale du Malade puisse nous aider à grandir en proximité et dans le service des personnes malades et de leurs familles.

L'abandon des aînés, « une euthanasie déguisée »

Un livre paru le mercredi 26 janvier dénonce la maltraitance des personnes âgées en Ehpad (établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) mais aussi les rudes conditions de travail des équipes d'aidants et de soignants (Les Fossoyeurs de Victor Castanet, Fayard, 390 p., 22,90 €).

Ces graves dysfonctionnements interrogent tout le système de prise en charge du grand âge et de la dépendance en France. Il s'agit d'un sujet majeur dans les sociétés occidentales qui, en raison de la baisse de la fécondité et de celle de la mortalité, voient leur population vieillir.

Sont questionnés aussi bien notre conception de la santé, de l'autonomie, de la dépendance que le choix social d'une « concentration » des personnes âgées dans des établissements d'hébergement, qui peuvent devenir des lieux de maltraitance.

Combien de fois on jette les personnes âgées dans un abandon qui n'est ni plus ni moins qu'une euthanasie cachée ! C'est l'effet de la culture du déchet qui fait tant de mal à notre monde », dénonçait déjà le pape François en 2014. Pour répondre au défi du grand âge et de la dépendance, il est donc urgent que notre société marquée par le jeunisme change son regard sur la vieillesse.

Vieillir n'est pas une maladie ou un malheur. La vieillesse est une nouvelle période de la vie. Elle peut certes être marquée par un déclin des forces et divers désagréments liés à l'âge, mais cela n'enlève rien à la dignité des personnes et au respect qui leur est dû.

« Les maisons de retraite devraient être les "poumons" de l'humanité dans un pays, un quartier, une paroisse. Elles devraient être des "sanctuaires" d'humanité, où la personne qui est âgée et faible est soignée comme un frère ou une sœur aînée », déclarait encore François. Une manière de dire que le soin des personnes âgées n'est pas qu'une affaire de professionnels. Chacun devrait donc se sentir concerné par le bien-être des aînés. Ne serait-ce qu'en leur rendant régulièrement visite, pour leur signifier que nous ne les avons pas abandonnés et qu'ils continuent de compter à nos yeux.

*Dominique Greiner, Rédacteur en chef de la Croix-Croire
Edito du 4 février 2022.*

Bientôt La Saint Valentin



Des mouvements chrétiens au service des couples et des familles se mobilisent chaque année à l'occasion de la Saint-Valentin afin de remettre le couple au cœur de cette fête. **Vivre la Saint Valentin Autrement** est une initiative chrétienne qui vise à dépasser la médiatisation de la fête de la Saint-Valentin, pour revenir vers sa source afin que cette fête soit toujours l'occasion de célébrer la joie d'aimer.

